



6 月 号

平成 27 年 6 月 5 日

横浜市立東中田小学校

校長 芝 フク代

TEL.802-0500 FAX.801-4089

WEB ページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/higashinakada/>



ともにかがやくスポーツフェスタ 2015 に感動！

校長 芝 フク代

5月30日(土)、全校児童577名が、スローガン「**か**ってもまけても **が**んばろう **や**りぬこう **い**の**ない**」を掲げ、第47回のスポーツフェスタを盛大に開催することができました。保護者の皆様や各自治会、町内会や地域の皆様、西部学校教育事務所等の関係機関の皆様にも多数ご来場いただき、ご声援を賜りましたことに厚くお礼申し上げます。

本校の特色である1年から6年までのたてわり活動で、5月7日の団結式を皮切りにスポーツフェスタの準備、練習に本格的に取り組みました。4月から4年生も新しく加わったマーチングバンドも練習に励み、スポーツフェスタを盛り上げてくれました。

今年度も練習から暑い日が多かったのでミストを設置し、それがちょっとしたオアシスとなり、また、ベルマークで買っていただいたワンタッチのテントのおかげもあって練習にも力が入り、1年生から6年生まで、一人ひとりが輝く姿を見せてくれました。かっち



ょよく踊ってくれた元気な1・2年生。元気な掛け声と手作りの法被に思いを込めた力強いソーランを披露してくれた3・4年生。静と動をうまく体全体で表現したさすが高学年を感じさせる「輝跡」の5・6年生。みんなの大きな声援と歓声が上がった騎馬戦。力を出し切って走る姿に力の限り大きな声で応援したりレー。どの演技も競技も懸命に頑

張る真剣な子どもたちの姿に、東中田小学校のチーム力に感動しました。また、応援団を中心に友達の頑張りを一杯応援して励ましていた様子もたくさん見ることができ、とてもすがすがしい気持ちになりました。このスポーツフェスタで学んだ「みんなが一つになって頑張るチームワークの大切さ」「一人ひとりがベストを尽くすこと (Do your Best!) で大きな成果を生み出すことができるということ」をこれからの学校生活の中でも実現して欲しいと願っています。



運営に当たりましては、PTA役員はじめ委員の方々、保護者の皆様に、お手伝いしていただき、本当にありがとうございました。今年度初めて取り組んだ中田音頭を指導し、当日も会場の暑さを吹き飛ばすほど元気にしてくださった中村様、さらに、卒業した6年生が中学生となり、最初の優勝旗返還から最後の片付けまでしっかり手伝ってくれたことにも感激しました。お世話になった中学生に会えて喜んでいた2年生、自分も卒業したらスポーツフェスタの手伝いに来たいと思った6年生がいたことを嬉しく思います。

皆様方の温かいご理解とご協力で素晴らしいスポーツフェスタができましたこと、職員一同、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。